

L'INFO de la semaine



8 JUIN 2012 - 21

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

Les dernières nouvelles de cette semaine...

LES AIDES À DOMICILE ONT GAGNÉ

1600 manifestants à Lyon sous la bannière de la seule CGT, ce mardi 5 juin ; des centaines de femmes, auxiliaires de vie, aides à domicile sont là place de la Part Dieu, venues de toute la région Rhône-Alpes ; la plupart sont en grève pour la journée.

Leur colère ? Suite à une décision du Conseil d'Administration du 8 avril 2012, (entérinée par toutes les organisations patronales et syn-

dicales, excepté la CGT), la CARSAT (ex Cram - Caisse d'Assurance Retraite-Santé et Travail de Rhône-Alpes) supprime toutes les prises en charge qu'elle attribuait aux personnes âgées relevant du GIR 6 (1^{er} degré de dépendance) et la limitation à 2 heures par mois au lieu de 13 heures des Aides Ménagères pour celles relevant du GIR 5 (perte d'autonomie plus importante). Et cela dès le 1^{er} mai 2012.

Cette mesure touche directement de très nombreuses personnes âgées qui entrent en perte d'autonomie et qui ont donc besoin d'aides pour les tâches ménagères et ponctuellement pour les besoins de la vie courante : *courses, déplacement, compagnie.*

Souvent seules, ces personnes âgées ont un besoin réel de ces premières interventions, afin de rester autonomes plus longtemps, de pouvoir rester à leur domicile malgré leur âge, parfois avancé.

Ces Aides apportent aussi un soutien à l'accompagnement de la famille, quand elle est proche.

S'il y a eu des abus, ils ne sont rien en comparaison de la prévention efficace pour ralentir le vieillissement, sortir de l'isolement un nombre important de personnes âgées.





Cette mesure commençait à produire des effets immédiats : dès ce mois de mai, dans l'incapacité à payer plein tarif (au mois 20 euros de l'heure), plusieurs personnes âgées ont renoncé à faire venir les Aides à Domicile, mettant ces salariées dans une situation de sans travail.

La réaction a été massive : à la CCAS d'Albertville, 19 sont en grève ce mardi, 7 viendront dans le car pour Lyon (2 cars plein pour la Savoie) également 3 de l'AFD (Aides Familiales à Domicile d'Albertville) également et toutes les autres de l'ADMR (non recensées).

Une marche haute en couleur de la Part Dieu au siège de la CARSAT, des salariés et des bénéficiaires (retraités), a donné du poids à l'entrevue sur le champ avec les responsables de la CARSAT.

La délégation ressort de la salle de réunion : c'est gagné.

La lettre du 12 avril envoyée par la CARSAT aux Directions des Associations pour les informer de la mesure prise le 8 avril au Conseil d'Administration est caduque ; un financement de 4,8 millions d'euros est débloqué, etc...

Tout rentre dans l'ordre ; bien sûr la vigilance s'impose.

La CGT met en place une cellule de veille, de vigilance régionale pour recenser tous les dossiers rejetés ou en attente.

"POUVOIR VIEILLIR DANS LA DIGNITÉ. UN CHOIX DE SOCIÉTÉ"

Le document CGT Retraités des Vallées Tarentaise, Beaufortain, Val d'Arly, Combe de Savoie, Albertville (que nous vous présentons en annexe), sur arrive au bon moment.

Il s'agit plus que jamais que la Loi sur la prise en charge par la Collectivité Nationale des personnes entrant en perte d'autonomie spécialement par le grand âge, soit mise en chantier : *la situation actuelle devient trop lourde pour les familles et le personnel.*

Ce mercredi, avec le journaliste du Dauphiné Libéré. (photo ci-dessous).



LES SALARIÉS DES INDUSTRIES DE SAVOIE, PAS TRANQUILLES

Une soixantaine de délégués à Ste Hélène sur Isère ce mardi soir, autour des perspectives de l'activité industrielle en Savoie.

Les menaces réelles pour Camiva, Vetrotex, Rio Tinto St Jean, les inquiétudes sérieuses pour Carbone Savoie et même la Bathie avec la vente à un fonds d'investissement américain, Spirel, etc...

Il faudra vite mettre en chantier une politique industrielle pour la France et l'Europe.

La nouvelle Assemblée Nationale ne pourra pas taper en touche. Le mal est profond.